
①信号機の設置要望市の交通担当者に相談しました。→信号設置の用件を満たしていない。②何か対応できることはないか？→現状を見ていただきました。→啓発資材の提供は出来る。　手前の交差点表示に啓発看板を設置していただきました。

危ない！
信号機の設置要望
もしている！

　保護者の見守り
は月・水・金
有志の方がその
サポートを数十年
されている。

子ども達の安心安全を地域ぐるみで　吉田文化会館にいたころに週2回関戸の子ども達と一緒に通学見守りをさせていただいていました。朝って早起きするだけであまり予定を入れることがない時間帯です。私は職業柄やりやすいのですが、朝の子ども達との通学は楽しみでもあり、運動不足解消にも繋がりました。　今もそんな心境です。無理せずに保護者の方々のサポートが出来ればと思います。
ご要望をいただきました。辻の交差点から川沿いにどうばなの信号までに街灯を設置してほしい。なるほど！中学生・高校生となると帰宅時間が遅くなり冬場は真っ暗で危ない！

井原方面からの車の視点

横断する子どもの視点

交差点への道幅が狭い



2024年1月アルバム

1月2日　書初め　　　　1月4日　仕事始め　　　　1月5日　大仙院縁日　　　1月11日　六島まち協

1月13日　大井とんど祭　　1月14日　吉田日曜朝市　　1月29日　事務所設置　　1月30日　ぼうさい教室

　2月3日（土）地元、笠岡市東大戸に後援会事務
開きを盛会に開設することが出来ました。
　誠にありがとうございました。ここを拠点とし
て活動を進めたいと思います。
　何かとご迷惑をおかけすると思いますがお気軽
にお立ち寄りいただき、皆様との「対話」を大切
にし、目標に向かって、ひとつづつハードルを越え
ていく所存です。益々のご指導・ご鞭撻をよろしく
お願いします。

これまでの活動を行いながらのあっという間の1ヶ月でした。

今後の予定
2月11日　生涯学習フェスタ　市民会館
2月16日　市長・市議選候補予定者説明会
（後援会定例会議　毎週火曜日）

早いもので投票日まで70日を切りました。
地域を歩かせていただき、大勢の方々と直
接話をすることが大切だと思っています。合
わせて後援会への加入をお願いしています。

ラインに公式アカウント
を開設。対話の場として
活用しますのでご登録を
よろしくお願いします。
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